



Toño, Ángel y David trabajan en el próximo disco de Skapulario, que podría estar listo a finales de 2010.

# Espacio para el rock nacional

Rita Portela López

EL VOCERO

Por tercer año consecutivo se abre un espacio en el panorama musical para la escena roquera nacional. Y es que regresa la competencia de talento "Coors Light Proyecto Indie" a través del cual las bandas independientes podrán enviar sus demos para ser considerados a participar del evento masivo "Indie Rock Music Festival" que se efectuará el 29 de mayo.

La convocatoria permanecerá abierta hasta mañana domingo 28 de marzo y los interesados en participar podrán enviar sus respectivos demos o información en general a través del portal [www.telemundopr/proyectoindie](http://www.telemundopr/proyectoindie) o por correo a Telemundo de Puerto Rico # 383 de la Avenida Roosevelt, San Juan, Puerto Rico 00918.

"Este año estamos buscando una banda completa, que tenga una identidad propia", dijo de primera instancia Toño Jaume, guitarrista de Skapulario y Los Psiconautas, uno de los integrantes del jurado que velará por la calidad de las propuestas recibidas a las mencionadas direcciones. Junto a él evaluarán a los roqueros figuras tales como Joselín Ramos, presidente de AtrumOrbis y bajista de la banda La Mancha del Jardín; el licenciado Angel Omi Rey, abogado de Telemundo y saxofonista de la banda Los Inconformes; Xavier Alvarado, director de Programación de Toca de To; Carlos Hernández Domenech, desarrollador de My Mobile; Ana Rosa Santiago, directora en el Caribe de la American Society of Composers, Authors and Publishers (ASCAP); y Edgardo Alegría, cantante de Superaquello.

El músico explicó que su labor siempre ha sido buscar lo nuevo en el ámbito musical debido a que lo considera parte de su vida. "Uno siempre tiene que saber qué hay, no sólo en Puerto Rico sino alrededor del mundo, para saber qué es lo que tiene que hacer. Esto es mi vida y la de los que trabajamos en esto", manifestó el también vocalista.

Toño dijo además que el "apoyar el talento local de esta manera es excelente y es algo que todos necesitamos. Las bandas nuevas, en este caso las indie, pueden aprovechar este foro al máximo, porque cuando nosotros empezamos a tocar no existía nada de esto. Con este foro pueden luchar y echar pa' lante".

Los grupos semifinalistas pasarán a la segunda fase del "Proyecto Indie" donde se presentarán en tres diferentes *pubs* o barras alrededor del País y será entonces el público el que vote por la mejor. Los ganadores intervendrán en el "Coors Light Indie Rock Music Festival", mientras que el segundo lugar se llevará un premio de \$1,000 y el tercero uno de \$700.

En otro orden, Toño destacó que labora en dos discos a la vez: uno para Skapulario y otro para Psiconautas. Esto no lo agobia, según dijo, porque cuando las ideas de uno se estancan sigue con el otro y viceversa; de esta manera "siempre fluye la creatividad". Hasta el momento, junto con sus compañeros de labores Ángel Mercado, David Ramos y Ramón Trabal, espera tener el disco de Skapulario listo para finales de 2010. El mismo seguiría por la línea roquera de "Hoy", su último disco con la banda, influenciado en sus giras en México.